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第１４４回 例会 
 

【日時】2018年 5月 10 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル東京汐留 

【例会出席】会員数 14 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター 2名  ゲスト 4名 

【出席率】85.7％   【修正出席率】64.3%  

【ニコニコ BOX】\ 15,500― ≪今年度累計≫ \ 338,430― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「それでこそロータリー」                 愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
       本日は嬉しい報告が有ります。友弘裕規さんが仲間になってくれました。 

◇ 友弘裕樹様入会式 

   アンドリュー先生からこのような素晴らしい会をご紹介頂き、これからも皆様から色々勉強させて頂きたいと 

  思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
       第一回ロータリー財団セミナー、武蔵府中ロータリークラブの 30 周年記念、会員増強インスピレーションセ 

       ミナ―、新会員セミナーの出席案内が来ております。ご参加のほどをよろしくお願いします。 

◇ 委員会報告 

愛知とし子副会長植樹報告：別紙にて 

梅澤武男会員：今年もサンライズ号がカジキ釣りに参加します。参加ご希望の方はおっしゃって下さい。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  加藤数人様：工藤さんにご紹介頂きました。私は医療の MA や予防医学の啓蒙活動などをお医者様と一緒に 

     やっております。どうぞよろしくお願い致します。 

  市川康弘様：アンドリュー先生のご紹介で前回に引き続き参加させて頂きました。どうぞよろしくお願い致 

     します。 

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：友弘さん、入会おめでとうございます。 

五十嵐豊様：何度もお邪魔させて頂いています。いい加減入会しろと友弘さんにも言われていますが、無事 

     合格できると良いと思っています。 
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W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
山本教夫：今日から新しいメンバーを迎える事が出来、嬉しいし月初めとなりました。友弘さん、どうぞ 

     よろしくお願いします。 

立堀佳男：友弘さん入会おめでとうございます。ミクロネシアに一緒に行きましょう。 

愛知とし子：玉村様、本日は卓話楽しみにしています。無事に植樹プロジェクトを完了してきました。皆様 

      ご協力ありがとうございます。 

梅澤武男：友弘さん、入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しみましょう。玉村さん卓話ありが 

     とうございます。よろしくお願いします。 

湯川愛里：玉村委員長、本日はようこそお越し下さいました。卓話よろしくお願い致します。 

熊谷行裕：連休中に会社の女の子がオーストラリアのエアーズロックに行ってきて、とても迫力があって良 

      かったとのこと。エアーズロックはエアー＝空気と思っていましたが、実は人物の名前で、エイ 

     アーズロックが正しいそうです。初めて知りました。地震情報です。長野を中心に大きい地震に 

     注意してください。 

岩田美智恵：無断欠席ではなく、無断出席しました。6 月以降第 2 週出席します。 

山本直道：ミクロネシアの補助金申請がんばります！ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：雨ですね。小にこにこ 

 

 

 

◇ 卓話 『重点分野に特化したロータリーの人創り』 

                              東京調布むらさき RC 玉村秀樹様 
        

             奨学生 VTT 委員会を 5 年やっておりまして、重点分野に特化した人創りを中心に 

やっております。ロータリー歴は約 7 年ですのでそんなに長くはないです。 

先日インドのポリオ撲滅チャリティー活動に行って来ました。スラム街での活動は 

       良い経験になりました。次はパキスタンでの活動に移行する予定です。他はカンボジ 

 アの教育支援なども行っています。 

 さて、ロータリー奨学生というのは以前は国際親善を目的とした奨学生制度でした。 

 6 つの重点分野に限られたもので、（＊平和と紛争予防・解決 ＊疾病予防と治療  

＊母子の健康 ＊経済と地域社会の発展 ＊水と衛生 ＊基本的教育と識字率向上) 

これが少し弊害をもたらしているので、もう少し幅広く学生を選ぼうという動きも 

ありますが、専門分野で長期的に持続可能な人材育成に対しての奨学金を支援する体     

制に変わりました。奨学生の概要ですが、6 つの重点分野に関して研究する者で、 

 現在は芸術や音楽などは対象外となっています。大学院またはそれに相当するレベル 

 の学力を要します。財源としてはグローバル補助金を利用しています(クラブ拠出金 

 は必要としません)。難民・移民の問題にも活動を広めていきたいと思っていますの 

 で、現在イギリスで勉強している元赤十字社の女性や、難民事業部に勤めていた男性 

       などがアメリカで勉強しています。飢餓を無くす研究をしている男性、多文化の共生 

社会を実現するべく教育の分野からの研究をしている女性、母子の健康格差を消滅に 

特化して研究している男性などがいます。将来的には 99 クラブから奨学生を出して 

       行きたいと思っています。極力ばらつきの無い様に我々は戦略を立てています。より 

             色々なクラブに理解を深めて頂きたいと思います。 

       より将来に活動してもらえる方を選別していきたいと思っていますが、送ればよいと 

             いうわけではなく、気持ちの上でも支援していかなければいけないので、奨学生同士 

       を結び付けたり、就職先の紹介なども重要になってきます。彼らのネットワークを広 

       げたり、より活動しやすい様に導いていくのも大切なことになります。とは言え、経験を積まなければ就職も 

       出来なかったりしますので、長い目で見ていかなければいけません。将来的に国際的な機関での活躍をしてい 

       いけるように、草の根の様に地域に根付いた活動をしていけるように、各方面から支援していかなければなり 

       ません。皆さんには是非、高いアンテナを張り巡らせていただいて、6 つの重点分野に適合しそうな学生がい 

       るようでした、ご相談頂ければと思います。我々はこういった学生を支援し育てていきたいと思っています。 

       最後に VTT 委員会の話をさせて頂きます。これは海外で指導したり研修を受けるチームを派遣するプロジェ 

       クトです。クラブが独自で行えますので、何クラブか合同での活動も可能ですので、是非グローバル補助金 

       を活用して頂けるので、何かの際には是非お声がけをよろしくお願い致します。 
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◇ 講評                                    山本教夫会長                                                                                                                                

玉村様、素晴らしいお話を有難うございました。玉村様がおっしゃっていたようにアンテナを張っていないと 

いけないと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                                     山本教夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     『植樹プロジェクト』報告                          愛知とし子副会長 

 

     4 月 20 日に植樹に行って来ました。インドゥロキロ植物園は来年開園の植物園で 

6 本植えて来ました。プレートが「Sunrice」になってしまって申し訳ありません。 

     こちらは、自然保護を中心として行っていて、地域の品種と絶滅危惧種をここで育て 

     て大きくなったら土に返すという風にしているそうです。他にも迷路なども作ってい 

     て遊べる施設等も工夫されているそうなので、来年が楽しみです。 

     次に Bengawan Solo という大きな川の流域に 100 本植樹してきました。ここは、 

     洪水が多く木で防ぐというための「百万本の植樹プロジェクト」というものが有り、 

     こちらの NPO 法人 ソロケアに参加させて頂きました。こちらに植えた木は 5 年で 

     大きくなるとの事でした。 

     そして、先日のチャリティーコンサートで寄付をした補修工事の結果を見に行ってき 

     ました。モスクの内装、雨漏りの酷かった体育館等、かなりの個所が有ったのですが、 

     修復がなされていました。 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２１日 最終夜間例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ５月２４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ５月３１日    休会 

◇ ６月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２８日    休会 

 

 

 

バッジ授与  
友弘裕規新会員 山本会長 
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 土地のオーナーさん  

アミナさんとロザキさん 
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